

	<p>Patinoires : Les trois patinoires sont maintenant toutes opérationnelles</p>
---	--

Patinoires : Les trois patinoires sont maintenant toutes opérationnelles

Municipalité de Pontiac

26 janvier 2021 – 15 h 00

Ce que vous devez savoir :

- Les conditions météorologiques ont permis à la Municipalité de remettre en état la surface glacée de la patinoire de Luskille.
- Les trois patinoires de la Municipalité sont donc maintenant rouvertes :
 - Patinoire Parc Davis : 138 croissant Soulières
 - Patinoire parc récréatif de Luskville : 3206 route 148
 - Patinoire parc récréatif de Quyon : 2 Chemin Ferry
- Voici les mesures sanitaires émises par le gouvernement du Québec à respecter :
 - Pratique du patinage libre et du hockey en solo ou avec les membres de sa bulle familiale seulement ;
 - Aucune partie de hockey n'est autorisée ;
 - Limite de 15 personnes pour la patinoire de Luskville et de Quyon ;
 - Limite de 9 personnes pour la patinoire Davis ;
 - Garder une distance de deux mètres avec les autres personnes en tout temps ;
 - Fermeture des patinoires 19 h 30.

Où s'informer :

- Le site Internet de la Municipalité de Pontiac : www.municipalitepontiac.com ;
- Le compte Facebook de la Municipalité de Pontiac : www.facebook.com/pontiacmun.